

Angeli IMMOBILIER

DEPUIS 1964

2 Pièces

37 m²

Réf. 6733

215 000 €

St-Aygulf

Appartement à vendre (83370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé à 2 pas de la mer et du centre ville de Saint Aygulf, appartement à rénover au premier étage et en angle d'une petite résidence sécurisée. Salon avec kitchenette, une chambre, une salle de bains avec fenêtre, toilettes séparées. Balcon. Garage de 20m2 environ en sous-sol avec électricité. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Ideally located 2 steps from the sea and the city center of Saint Aygulf, apartment to renovate on the first floor and corner of a small secure residence. Living room with kitchenette, one bedroom, one bathroom with window, separate toilet. Balcony. Garage of approximately 20m2 in the basement with electricity. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

ANGELI IMMOBILIER

621 avenue de la Corniche d'Azur - Villa Gabrielle - 83370 ST-AYGULF

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

